



RÉGION PROVENCE-ALPES-CÔTE D'AZUR

Le Président

Président délégué de Régions de France

Monsieur Didier VINDIMIAN
Président de l'association
« Les Artistes de Collobrières »
Atelier Agosta
Cours Louis Blanc
83610 COLLOBRIERES

RM/RS/YL/FLF/KT/MRU-D25-03897

Marseille, le 25 AOUT 2025

Monsieur le Président,

Var-Matin dans son édition du 1^{er} août 2025 a publié un article consacré à l'association « Les Artistes de Collobrières ».

C'est un bel et légitime hommage rendu à l'exposition présentée sur le port de Miramar à La Londe-les-Maures, réalisée par cinq artistes de l'association. Par la diversité des styles la qualité des œuvres exposées, vous avez su mettre en lumière la richesse artistique de Collobrières tout en offrant au public un moment de poésie et d'évasion au cœur du littoral varois. Je vous félicite pour votre engagement dans la promotion de l'art local.

Votre talent, votre engagement contribuent incontestablement au rayonnement et au succès de l'ensemble de nos territoires de Provence-Alpes-Côte d'Azur.

Aussi, cette reconnaissance méritée de votre action se doit d'être saluée.

Je vous prie d'agréer, Monsieur le Président, l'expression de mes salutations distinguées.

Renaud MUSELIER



Hôtel de Région
27, place Jules Guesde – 13481 Marseille cedex 20
Téléphone 04 88 73 66 47 – courrierprotocole@maregionsud.fr